



「社会保障の解体は許さない！介護保険制度の抜本改善を！！」
STOP！介護改悪 介護ウェーブ2014推進ニュース
-介護の“Big Wave”を広げよう！-

270名を超える職員が参加！署名は全部で176755筆に！

-4.24国会行動&ヒューマンチェーン

短期間に集めきった全国の力↓



4月24日午前、「輝け！いのち 4.24ヒューマンチェーン」に先だって国会行動がとりくまれ、全国各地から**270名を超える過去最高の参加**となりました。4月に入職した**新入職員も多数参加**しました。

冒頭、日本共産党・高橋千鶴子議員から、総合確保推進法案の問題点、今後の審議日程について国会情勢報告を受けたあと、「憲法を生かし、あんしんの医療・介護を求める署名」「介護保険制度の改悪中止を求める署名」合計6万1236筆を、参加者を代表して東京・城南福祉医療協会、

ケアマネジャーの本田さんから高橋議員に手渡し、国会に提出しました。その後、**約40チームに分かれ、それぞれの出身県の衆議院議員、厚生労働委員を中心に、総合確保推進法案の撤回、介護保険改悪中止の2点の要請**を行いました。

| | |
|-------|---------|
| 北海道 | 8,158 |
| 青森 | 3,716 |
| 岩手 | 1,869 |
| 宮城 | 2,330 |
| 秋田 | 675 |
| 山形 | 5,276 |
| 福島 | 241 |
| 茨城 | 1,667 |
| 栃木 | 375 |
| 群馬 | 2,292 |
| 埼玉 | 12,002 |
| 千葉 | 4,138 |
| 東京 | 16,856 |
| 神奈川 | 7,157 |
| 新潟 | 2,779 |
| 山梨 | 2,939 |
| 長野 | 10,619 |
| 富山 | 1,999 |
| 石川 | 1,379 |
| 福井 | 3,770 |
| 岐阜 | 4,257 |
| 静岡 | 52 |
| 愛知 | 3,052 |
| 三重 | 515 |
| 滋賀 | 1,828 |
| 京都 | 6,501 |
| 大阪 | 19,426 |
| 兵庫 | 1,084 |
| 奈良 | 3,794 |
| 和歌山 | 1,059 |
| 鳥取 | 4,137 |
| 島根 | 1,344 |
| 岡山 | 9,145 |
| 広島 | 50 |
| 山口 | 1,427 |
| 徳島 | 2,296 |
| 香川 | 746 |
| 愛媛 | 2,822 |
| 高知 | 2,816 |
| 福岡・佐賀 | 6,626 |
| 長崎 | 2,917 |
| 熊本 | 2,035 |
| 大分 | 2,505 |
| 宮崎 | 1,321 |
| 鹿児島 | 1,708 |
| 沖縄 | 1,943 |
| | 1,112 |
| 合計 | 176,755 |

5月14日に衆議院採決か-予断を許さない国会情勢

高橋議員からは、政府が、25日の審議に続き、連休明けの7日の午前中に与党質問、午後から参考人質疑を実施、12日の地方公聴会開催を経て**14日の衆院採決をわらっているとの報告がありました。**

国会はいよいよ重大な局面をむかえています。4月23日からは厚労委員会で本格的な審議が開始されており、政府・厚労省の不誠実な答弁が繰り返され、医療・介護切り捨てをねらう法案の問題点があらためて浮き彫りになっています。**総合確保推進法案の内容を広く知らせ、撤回を求める声を国会に集中しましょう！**



300人の大会議室が、ほとんど隙間なく埋まっていた。資料が足りなくなって渡らなかつたみなさま、すみませんでした。

岐阜民医連の横断幕。目立ってました！



長野からは、25条マンが登場。暑い中、がんばってパレードしていました。お疲れさまです！

お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」 事務局：諏佐・吉澤・山平
 ☎ 03-5842-6451 / fax 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp